



Eisenbahner Sportverein

Essen – Kupferdreh e. V.



Protokoll: Vorstandssitzung vom 05.02.2025

Ort:	Vereinsheim ESVK
Thema:	Vorbereitung der Jahreshauptversammlung am 22.03.2025
Datum:	05.02.2025

<u>Name</u>	<u>Email</u>	<u>Telefon</u>
Bressel, Dirk	dk.bressel@gmx.com	0172-6880291
Schade,Saskia	Saskia1991@gmx.net	0163-4798451
Brandt, Franz		1719951662
Wennemann, Sevinc	sevinc.esv-k@gmx.de	0171-7616965
Kurz, Uwe	Uwekurz1@aol.com	0177-3381583
Gischler, Sieglinde	s-gischler@t-online.de	0176-63860135
Vollmer, Hilde	hilde@schitkowski.de	0163-6523577
Bartky, Nora	nora.gardenier@gmx.de	15778218285
Schitkowski, Jörg	joerg@schitkowski.de	

TOP	Thema	Zuständigkeit	Termin
1	<u>Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden</u>		
2	<u>Mitgliederliste & festlegen des Datum der JHV 2025</u> Die JHV soll am 22.03.2025 in der Gastronomie im Vereinsheim 1.Etage um 15Uhr stattfinden. Die Mitgliederliste muss in diesem Zuge aktualisiert werden. -Jörg Schitkowski kümmert sich um eine bessere Formatierung und lädt dann die Endversion in den neuen Vereinsplaner hoch -Sieglinde kümmert sich um eine aktuelle Liste -Die Spartenwarte kümmern sollen einmal die Endversion vor dem hochladen kontrollieren	Vorstand Jörg, Sieglinde, Katharina, Uwe, Nora	

<p>3</p>	<p><u>Besprechung der Tagesordnungsthemen in der JHV 2025</u></p> <p><u>TOP 1: Begrüßung durch den 1. und 2. Vorsitzenden</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Dies wird Dirk Bressel Über nehmen und diesen Punkt moderieren <p><u>Top2: Form-und fristgerecht Einladung</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Einladungen müssen am 22.02.2025 per Post verschickt werden - Hilde übernimmt die Versendung der Einladung per Mail - Dirk kümmert sich um die Versendung per Post - Es wird eine Bekanntmachung auf der Webseite geben - Eventuell Aushänge am Verein - Saskia wird die Einladungen vorbereiten und an alle zur Kontrolle per Mail schicken - Zukunftsperspektive des Vereines als Anhang mit der Einladung verschicken (unbesetzte Posten, Suche nach ehrenamtlichen Helfern), es sollen verschiedene Versionen erstellt werden und an alle verschickt werden <p><u>TOP 3: Genehmigung der vorliegenden Tagesordnung</u></p> <p><u>Top 4: genehmigung des vorliegenden Protokolls der letzten JHV</u></p> <p><u>Top 5 Geschäftsbericht:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Dirk wird die aktuelle Situation des Vereines erläutern - Es ist zum jetzigen Zeitpunkt kein Rückblick für das vergangene Jahr zu leisten - Sevinc wird den Geschäftsbericht des Vorstandes in Vertretung des 2. Vorsitzenden übernehmen - Sieglinde wird den Bericht des Kassenwartes vorstellen. Hier wurde besprochen ggfs ein anderes Format für Einnahmen/ Ausgaben zu verwenden oder auch einen Beamer, um eine bessere Übersicht zu gewährleisten. - Ausgaben 2025 werden gestoppt/sind nicht zu leisten <p><u>Top 6: Gehenmigung des Geschäftsbericht und Jahresabschluss</u></p> <p><u>Top7: Bericht des Kassenprüfers</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Gewählte Kassenprüfer haben Dirk mitgeteilt, dass sie diesen Posten nicht mehr übernehmen werden und keine Kassenprüfung in diesem Jahr vornehmen werden. - Nicht ersichtlich/bekannt wer kommissarisch gewählt wurde - Es muss einen aktuellen Kassenprüfer geben - Ersatzkassenprüfer ist nach letztem Protokoll der JHV 2024 Marc Bergmann. Er kann diesen Posten allerdings nicht ausführen, da er sich nicht selber prüfen darf. - Nora, Dirk und Katharina werden verschiedene Personen ansprechen und hier um Hilfe bitten. <p><u>Top 8: Entlasten des Vorstandes durch Versammlung</u></p> <p><u>Pause</u></p> <p><u>Top 9: Zukunftsperspektive ESV-K</u></p>	<p>Dirk</p> <p>Hilde, Dirk, Saskia</p> <p>Dirk, Sevinc, Sieglinde</p> <p>Katharina, Nora, Dirk</p>	
-----------------	---	--	--

	<p><u>Top 9: Zukunftsperspektive ESV-K</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Moderation des Punktes, Jörg bietet sich an hier zu moderieren - Wie solle es weiter gehen - Besetzung des Vorstandes und Aufgaben - Saskia wird einen Anhang verfassen, welcher eventuell mit der Einladung verschickt wird um schon mal eine Übersicht zu erhalten - Wo soll es hingehen? Was brauchen wir? - Mitglieder mobilisieren sich im Verein zu engagieren <p><u>Top 10: Wahl der Vorstandsmitglieder</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Saskia würde unter der Voraussetzung eines stellvertretenden Schriftführers den Posten weiter besetzen - Hilde würde sich bereit erklären Sieglinde als Kassenwartin mit zu entlasten - 1 + 2 Vorsitzender ? - Gleichstellungsbeauftragter ? - Franz Brandt würden den Posten des Sozialwartes weiter übernehmen - Sevinc würde den Posten der Pressewartin weiter übernehmen und sich zusammen mit Franz um das Sponsoring kümmern - Datenschutzbeauftragter? (Ulrich Becker?) <p><u>Top 12: Ergänzung Wahl Ältestenrat</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Wird für 3 Jahre gewählt <p><u>Top 13: Ehrenamt</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Jörg würde die IT weiter ausbauen, ggf Dennis Braun fragen ob dieser unterstützen kann - Platzwart, Gartenpflege, Gerätewart <p><u>Top 14: Verschiedenes</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Vorstellung des digitalen Vereinsplaner (Dirk Vanhöfen?) - Gastronomie 		
4	<p><u>Weitere Punkte der JHV:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Es soll eine Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder geben. Es wurde entschieden, dass in diesem Zuge nur Klaus Bongartz, als ehemaliger 1. Vorsitzender namentlich erwähnt werden soll. Da zum jetzigen Zeitpunkt keine genaue Übersicht über verstorbene Mitglieder aus 2024 besteht. - Es wird keine Ehrung in diesem Jahr geben. Mitglieder sollen separat angeschrieben werden. - Es wird überlegt in der Pause Kaffee und Kuchen anzubieten. Heiko soll zwecks Getränke angesprochen werden. Hilde würde einen Kuchen backen und noch weitere Frauen versuchen zu mobilisieren. - Dirk kümmert sich um die Abrechnung mit Heiko 		

5	<p><u>Neubau</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Es muss wohl noch eine Brandschutzbegehung stattfinden. Katharina klärt ab ob diese nötig ist oder nicht bereits durchgeführt wurde - Beendigung des 1 Bauabschnittes wenn Abnahme und Montage der Rampe erfolgt sind - Gibt es jemanden im Verein der einen Einblick hat was am Neubau noch fehlt? 	Katharina	
---	---	-----------	--

Das Protokoll wurde aufgestellt von: Saskia Schade

Das vorliegende Protokoll wurde inhaltlich von den SchriftführernInnen im Wortlaut so wiedergegeben wie dieses es in der Sitzung wörtlich verstanden haben.

Verteiler:

Gesamtvorstand